



## Le Patriarche Cyrille est arrivé à Belgrade



Le 14 novembre 2014, le Patriarche Cyrille de Moscou et de toute la Russie a entamé une visite officielle à l'Église orthodoxe serbe.

La délégation qui l'accompagne se compose ainsi : le métropolite Hilarion de Volokolamsk, président du Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou, l'évêque Serge de Solnetchnogorsk, directeur du Secrétariat administratif du Patriarcat de Moscou, Vladimir Legoïda, président du Département synodal d'information, l'archiprêtre Nicolas Balachov, vice-président du DREE, l'archiprêtre Igor Iakimtchouk, secrétaire du DREE aux relations interchrétiennes, l'archidiacre Vladimir Nazarkine, assistant du président du DREE, l'archiprêtre André Milkine, directeur du service protocolaire du Patriarcat de Moscou, le diacre A. Volkov, directeur du service de presse patriarcal.

Le Primat de l'Église orthodoxe russe a été accueilli à l'aéroport par Sa Sainteté le Patriarche Irénée de Serbie, le ministre des Affaires étrangères serbe I. Dacic, des représentants de l'épiscopat et du clergé

de l'Église orthodoxe serbe, l'ambassadeur de Russie en Serbie, d'autres membres du corps diplomatique, l'archiprêtre V. Tarassiev, recteur de la procure de l'Église orthodoxe russe à Belgrade, d'autres personnalités officielles.

Après la cérémonie d'accueil, les Primats des Églises orthodoxes russe et serbe se sont adressés aux représentants des médias.

Le Patriarche Irénée a remercié le Patriarche Cyrille de sa visite irénique à l'Église russe, soulignant l'ancienneté et la fraternité des liens unissant la Serbie et la Russie.

Le Patriarche Cyrille a exprimé sa gratitude à Sa Sainteté le Patriarche Irénée, évoquant à son tour les liens historiques unissant les deux peuples, également liés par une foi commune.

De l'aéroport, les Primats des Églises orthodoxes russe et serbe se sont dirigés vers la cathédrale Saint-Michel de Belgrade.

---

Source: <https://mospat.ru/fr/news/50913/>